
SAVOIR DISCERNER POUR 
NE PAS ETRE TROMPE ! 

 
Jacques 1 :22- Mettez en pratique la parole, et ne 

vous bornez pas à l`écouter, en vous trompant vous-

mêmes par de faux raisonnements. 2 Timothée 4 :3. 

Car il viendra un temps où les hommes ne 

supporteront pas la saine doctrine ; mais, ayant la 

démangeaison d’entendre des choses agréables, ils 

se donneront une foule de docteurs selon leurs 

propres désirs, 

 

Les chrétiens sont aujourd'hui attirés en dehors de 

leurs assemblées, dans des enseignements sur les 

médias, Ils sont la proie de dogmes, d’hérésies, de 

fausses doctrines, et même la superstition, qui se 

sont parfois installés furtivement dans le cœur de 

nombreux croyants ! Et qui ont été enseignés par des serviteurs qui n'ont pas assez 

étudiés certains sujets précis où qui n'ont reçu aucun appel du Seigneur ou qui sont 

carrément de faux serviteurs ! 

 

Un exemple concret sur comment analyser une fausse doctrine 

 

Naitre sous une bonne étoile ? 

 

De nombreux croyants, pensent qu’il faut croire que chacun est né sous une bonne 

étoile ! Que dit la Bible sur les étoiles ? peuvent-elles avoir une influence bonne ou 

mauvaise sur notre vie notre destinée ?  

 

Que dit la Bible que nous enseigne t’elle sur ce sujet ? 

 

Genèse 1 :16 Dieu fit les deux grands luminaires, le plus grand luminaire pour 

présider au jour, et le plus petit luminaire pour présider à la nuit ; il fit aussi les 

étoiles. 

Job 9 :9 Il a créé la Grande Ourse, l’Orion et les Pléiades, Et les étoiles des régions 

australes. 

Job 25 :5 Voici, la lune même n’est pas brillante, Et les étoiles ne sont pas pures à 

ses yeux ! 

 DIEU EST CELUI qui a fait les grands luminaires, Car sa miséricorde dure à 

toujours ! 8 Le soleil pour présider au jour, Car sa miséricorde dure à toujours ! 9 

La lune et les étoiles pour présider à la nuit, Car sa miséricorde dure à toujours ! 

Jérémie 10 :2 Ainsi parle l’Eternel : N’imitez pas la voie des nations, Et ne craignez 

pas les signes du ciel, Parce que les nations les craignent. 

 

 Apres lecture de dizaines de texte dans la Bible dont les 5 ci-haut, les étoiles 

phtisiques n’ont pas été créées pour nous sauver (elles ne sont pas pures) seul Jésus 



christ est pur et sans péché à la pouvoir de nous sauver, de bénir de libérer et de 

guérir l’âme, le corps et l’esprit ! Même les missions angéliques sont selon la 

volonté de Dieu et non par le culte des anges ! 

 

Certains font allusions à ce texte ! 

 

Matthieu 2 :2. et dirent : Où est le roi des Juifs qui vient de naître ? car nous avons 

vu son étoile en Orient, et nous sommes venus pour l’adorer. 

 

Remarque : que signifie son étoile ? Tout d’abord, on traduit nous avons vu l’étoile 

non son étoile.  Les mages étaient des astronomes et astrologues Ils connaissaient 

les écrits de Daniel qui a annoncé au jour prêt la venue du Messie ! (Prophétie livre 

de Daniel) 

 

Nombres 24 :17. Je vois ce qui arrivera, mais ce n’est pas pour maintenant. Je 

l’aperçois, mais ce n’est pas pour tout de suite. Une étoile se lève parmi ceux qui 

sont né de Jacob. Un chef un sceptre ? se lève au milieu du peuple d’Israël. Avec 

son bâton de roi, il frappe les Moabites à la tête, et il détruit tous les nomades du 

pays. 

 

Colossiens 1 :16.  Car en lui ont été créées toutes les choses qui sont dans les cieux 

et sur la terre, les visibles et les invisibles, trônes, dignités, dominations, autorités. 

Tout a été créé par lui et pour lui. 

 

Même en traduisant par : nous avons vu son étoile ! Il faut comprendre dans sens 

de ce texte : son étoile celle du créateur ! Nulle part, on ne demande de se mettre 

sous le regard s’une étoile ou sa protection ou bénédiction ! 

 

N'écoutez la parole qu'en faisant comme ces croyants. Actes, 17 :11. Ces Juifs 

avaient des sentiments plus nobles que ceux de Thessalonique ; ils reçurent la 

parole avec beaucoup d`empressement, et ils examinaient chaque jour les 

Écritures, pour voir si ce qu`on leur disait était exact ! 

 

Attention au NDE ! 

 

C’est devenu une nouvelle mode ou certains témoignent d’ère sorti de leur corps et 

d’être parti en enfer et y avoir vu Zinedine Zidane, Le président Macron et j’en 

passe des morts et des vivants !  

 

Que dit la Bible ? 

 

Apocalypse 20 :10 Le diable qui les égarait fut jeté dans l’étang de feu et de soufre, 

où sont la bête et le prophète de mensonge. Ils seront tourmentés jour et nuit, à 

tout jamais. 

11 Alors je vis un grand trône blanc et celui qui y était assis. La terre et le ciel 

s’enfuirent devant lui, et il ne se trouva plus de place pour eux. 12 Alors je vis les 

morts, les grands et les petits, debout devant le trône. Des livres furent ouverts, et 

un autre livre fut ouvert, qui est le livre de la vie. Les morts furent jugés d’après 



ce qui était écrit dans les livres, selon leurs œuvres. 13 La mer rendit les morts qui 

étaient en elle, la mort et le séjour des morts rendirent les morts qui étaient en 

eux, et ils furent jugés, chacun selon ses œuvres. 14 La mort et le séjour des morts 

furent jetés dans l’étang de feu. L’étang de feu, c’est la seconde mort. 15 Quiconque 

ne fut pas trouvé inscrit dans le livre de la vie fut jeté dans l’étang de feu. 

 

Remarque : Même Satan n’a pas encore jeté dans la géhenne ! Qui peut donc 

affirmer qu’une seule personne y soit ? Ainsi voir un être vivant encore sur terre, 

le voir en enfer c’est contredire la parole de Dieu ! Ce ne peut pas non plus être une 

image du futur seul 3 personnes déjà condamnées, ne pouvant plus être pardonnés 

sont annoncés ! 

 

Ils sont cités par leur nom et leurs titres ! 

 

1) Le faux prophète 

)2 L’Anti-christ 

3) Satan  

4) Juda qui se pendit  

5) Et tous ceux dont le nom ‘est pas inscrit dans le livre de vie ! Il ne faut pas allez 

au-delà de ce que la bible dit ! 

 

Soyons de ceux et celles qui vérifions l'authenticité des doctrines des ministères 

hommes, tous les enseignements de la Parole écrites ! (Il est bon d'être enseigné en 

groupe et individuellement) Et surtout par les ministères de ton assemblée !  Il est 

toujours malveillant d'aller puiser par-ci par-là des enseignements non 

scripturaires contraire la sainte doctrine que t'enseigne ton propre homme de Dieu 

! Ce n'est pas les saintes écritures, qu'il faut remettre en cause, non jamais ! Mais 

les interprétations particulières ! Renonçons à prendre Facebook, Tic Toc, ou 

encore YouTube pour argent comptant ! La plupart des prophètes et des serviteurs 

de Dieu montrent un très mauvais témoignage sur l'Église de Jésus-Christ se 

combattant et se calomniant entre eux, ou se contredisant dans leurs doctrines ! 

Examinez tout ce qu'on vous dit même mes enseignements, attention selon, 

Apocalypse 22 :18-19, à ne pas ajouter ni retrancher à la Parole de Dieu ! 

 

1) ATTENTION Aux nouvelles interprétation,  

2) Aux nouvelles révélations bibliques  

3) Aux songes 

4) Aux visions)  

5) Aux prophéties, aux paroles de connaissance aux paroles de sagesse ! 

 

Tout cela doit pouvoir être examiné, et en mesure d'être jugé par d'autres croyants, 

ayant le Saint Esprit, leur donnant les capacités de pouvoir analyser, de scruter et 

de juger si cela vient de l’Esprit de vérité la chair ou de Satan lui-même par des 

esprits de mensonge ! Ce que je dis est-il Biblique ? Bible en main ? jugeons 

ensemble.  

 

Thessaloniciens, 5 :20 - Ne méprisez pas les prophéties., Mais examinez toutes 

choses ; retenez ce qui est bon. 



1Corinthiens, 14 :29 Pour ce qui est des prophètes, que deux ou trois parlent, et 

que les autres jugent 

 

Note : Que ce soit un des neufs dons spirituels ou les 5 ministères ou un ancien en 

exercice, même un diacre de l'Église, il faut qu'il y est d'autres serviteurs de Dieu, 

remplit d'Esprit Saint dans l'assemblée, qui doivent être à même de reprendre 

quelqu'un avec la sagesse de l'Esprit accorde ! Évitons les scandales !  

 

Timothée, 4 :1 Mais l`Esprit dit expressément que, dans les derniers temps, 

quelques-uns abandonneront la foi, pour s`attacher à des esprits séducteurs et à 

des doctrines de démons 2 Corinthiens, 11 :13 Ces hommes-là sont de faux apôtres, 

des ouvriers trompeurs, déguisés en apôtres de Christ ! Matthieu, 7 :15- Gardez-

vous des faux prophètes. Ils viennent à vous en vêtement de brebis, mais au dedans 

se sont des loups ravisseurs.  

 

Pourquoi aujourd'hui y va-t-il autant de prophètes, et chacun ouvrant sa propre 

assemblée ? 

  

Un prophète n'est pas un pasteur le berger de l'assemblée ! C'est dans l'unité du 

corps de Christ que doit s'ouvrir une assemblée. L'Apôtre n'est pas plus grand 

qu'un autre serviteur. Il signifie celui qui est envoyé par des autorités de c’est à 

dire le berger de l'Église. Donc l’apôtre est lui-même soumis aux autres. En ce qui 

concerne le Prophète il doit faire partie intégrale du corps de Christ ! Un conseil 

spirituel (au plan national) le reconnaîtra et se servira du prophète ou se l'apôtre, 

pour les envoyer exercer ministère dans de nombreuses assemblées, qui sont 

attachées les unes aux autres par l'unité de l'Esprit !  

 

En conclusions : Romains 16 :17. Je vous exhorte, frères, à prendre garde à ceux 

qui causent des divisions et des scandales, au préjudice de l’enseignement que vous 

avez reçu. Eloignez-vous d’eux. Ephésiens 6 :11. Revêtez-vous de toutes les armes 

de Dieu, afin de pouvoir tenir ferme contre les ruses du diable. Ephésiens 4 :14. 

afin que nous ne soyons plus des enfants, flottants et emportés à tout vent de 

doctrine, par la tromperie des hommes, par leur ruse dans les moyens de séduction, 

 

 
Apôtre Becquet Christian. 

Des questions ? 

Sur 

Notre forum 

 

https://chat.whatsapp.com/JxKTRri7l9d4sVhHv2beUJ

